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さわやかな風が吹きわたって、すがすがしい季節となりました。いつも本校教育のためにご協力いただきありがとうござ
か ぜ ふ き せ つ ほ ん こ う き ょ う い く き ょ うり ょく

います。また、４月２０日の授業参観、学級懇談会そしてＰＴＡ総会へのご参加ありがとうございました。今後とも保護者
が つ は つ か じ ゅ ぎ ょ う さ ん か ん が っ き ゅ う こ ん だ ん か い そ う か い さ ん か こ ん ご ほ ご しや

の皆様方のご支援とご 協 力 をどうぞよろしくお願いいたします。
みなさまがた し えん きようりよく ねが

５

月

3 木 憲法記念日
もく けんぽう き ねん び

4 金 みどりの日
きん にち

5 土 こどもの日
ど にち

7 月 児童集会 集金日 ひまわり号
げつ じ どうしゆうかい しゆうきん び ごう

8 火 Eタイム
か

9 水 集団下校
すい しゆうだん げ こう

10 木 宿題忘れ０の日 ひまわり・コスモスアピール
もく しゆくだいわす にち

非行防止教室５年（３限）眼科検診
ひ こうぼう し きようしつ ねん げん がん か けんしん

11 金 委員会活動
きん い いんかいかつどう

PTA全委員会
ぜん い いんかい

14 月 運動会練習開始～ 内科検診(全)
げつ うんどうかいれんしゆうかい し ない か けんしん

ふれあいルーム陶芸
とうげい

15 火 検尿２次
か けんによう じ

17 木 検尿２次予備
もく けんによう じ よ び

18 金 宿題忘れ０の日
きん しゆくだいわす にち

スポーツテスト クラブ活動
かつどう

21 月 交通安全教室１・３年
げつ こうつうあんぜんきようしつ ねん

22 火 運動会全体練習
か うんどうかいぜんたいれんしゆう

24 木 運動会全体練習
もく うんどうかいぜんたいれんしゆう

28 月 ひまわり号
げつ ごう

ふれあいルーム陶芸
とうげい

30 水 運動会全体練習 宿題忘れ０の日 心臓検診２次
すい うんどうかいぜんたいれんしゆう しゆくだいわす にち しんぞうけんしん じ

31 木 読み聞かせ
もく よ き

４月１２日に１
が つ に ち

年生を迎える会を
ね ん せ い む か か い

行いました。１年生
おこな ね ん せ い

を迎えるために、
む か

６年生は準備をし
ね ん せ い じ ゅ ん び

てくれていました。

１年生の入場を
ね ん せ い に ゅ う じ ょ う

全校生の拍手で迎え、みんなで「校歌」と「友だちにな
ぜ ん こ う せ い は く し ゅ む か こ う か と も

るために」を歌いました。１年生は少し緊張ぎみでした
う た ね ん せ い す こ き ん ち ょ う

が、元気な声であいさつができました。最後は、みんな
げ ん き こ え さ い ご

で作ったトンネルを通ってニコニコ顔で退場しました。
つ く と お か お た い じ よ う

４月２２日（日）
にち にち

４，５，６年の８名
ねん めい

がほっこり東春ま
ひがし はる

つりで「ケヤキの

神」を披露しまし
か み ひ ろう

た。

本番前の意気込みを聞くと、「見ている人たちに楽しん
ほんばんまえ い き ご き み ひと たの

でもらえるよう楽しくおどる」「ちょっと不安だけど笑顔
たの ふ あん え がお

でおどる」「むずかしいところもめいっぱいがんばる」

「永寿 小 学校は一番小さい学校だけどみんな元気です。」
えいじゆしようがつこう いちばんちい がつこう げん き

と答えてくれました。終わったら、「すっきりした」と大
こた お おお

きな役目を終えた感想を笑顔で答えてくれました。
やく め お かんそう え がお こた

今年度から朝の１０分間を
こん ねん ど あさ ぷん かん

「あさどく」として毎日担任も
まいにちたんにん

一緒に本を読んでいます。
いつしよ ほん よ

これは、「読書は好きですか」
どくしよ す

のアンケートで全国に比べ２０
ぜんこく くら

％以 上 も低かったため、その
い じよう ひく

対策として始めました。１年生
たいさく はじ ね ん せ い

は読み聞かせを担任がしていま
よ き た ん に ん

す。今は、図書室の本を読んで
いま と しよしつ ほん よ

いますが、ひまわり号の本も団
ごう ほん だん

体貸し出しで借りる予定です。
たい か だ か よ てい

ＰＴＡ新役員が決まりました
し ん や く い ん き

４月１９日に行われましたＰＴＡ総会で、下記の
が つ に ち おこな そ う か い か き

方々が今年度の新役員として承認されました。
か た が た こ ん ね ん ど し ん や く い ん し ょ う に ん

会 長 ５－１ 才脇 サオリさん
か い ちょう

さいわき

副 会 長 ６－１ 佐々木 マキさん
ふ く か い ちょう

さ さ き

会 計 ６－１ 辻 久美子さん
か い け い

つじ く み こ

会計監査 ６－１ 西国原 みさ子さん
か い け い か ん さ

にしこくばる こ

１年間よろしくお願いします
ねんかん ねが

今後も児童数が減 少 することが想定されるため
こん ご じ どう すう げんしよう そう てい

ＰＴＡ規約を以下の二点改正しました。
き やく い か てんかいせい

①学 級 委員２名以 上 ⇒１名以 上 （今年度から）
がつきゆう い いん めい い じよう めい い じよう こんねん ど

②役員４名⇒３名（来年度から）
やくいん めい めい らいねん ど



今年度は、市教委、大阪体育大学、第四中学から体育支援等の協力、サポートのもと永寿小学校
こ ん ね ん ど し きよう い お お さ か た い い く だ い が く だ い よ ん ちゆう が く た い い く し え ん と う きよう りよく え い じ ゆ しよう が つ こ う

の大きな特色として「体力向上」を学校の柱として取り組んでいきます。
お お と く しよく た い りよく こ う じよう が つ こ う はしら と く

①体育支援として第四中学校から火曜日の４，５，６時間目と
た い い く し え ん だ い よ ん ちゆう が つ こ う か よ う び じ か ん め

木曜日全日宅田先生が永寿小にきてくれます。
も く よ う び ぜ ん じ つ た く だ せ ん せ い え い じ ゆ しよう

４月１２日（木）第１回目として顔合わせをしました。
に ち き だ い か い め か お あ

専門は陸上競技で特に１００ｍ走に取り組んできたこと、あ
せ ん も ん り く じよう きよう ぎ と く そ う と く

まり得意ではない運動は器械運動ですと自己紹介をしてくれま
と く い う ん ど う き か い う ん ど う じ こ しよう か い

した。そして、得意ではないけれど挑戦し練習したからできる
と く い ちよう せ ん れ ん しゆう

ようになった後転からの倒立を見せてくれ、子どもたちに挑戦
こ う て ん と う り つ こ ちよう せ ん

する大切さを教えてくれました。
た い せ つ お し

１７日（火）には、大学生の和田さんも来て
に ち ひ だ い が く せ い わ だ き

いたので、休み時間に大人３人対６年生の本
や す じ か ん お と な に ん た い ね ん せ い ほ ん

気のドッジができました。
き

②大阪体育大学の小林先生とそのゼミ生が火
お お さ か た い い く だ い が く こ ばやし せ ん せ い せ い か

曜日の午後に来てくれます。
よ う び ご ご き

４月１７日(火)顔合わせ
に ち か

があり、初回と言うこ
し よ か い い

とでゼミの学生も全員
が く せ い ぜ ん い ん

が来てくれました。こ
き

んなにたくさん来てくれたら
き

自己紹介だけで時間がかかる
じ こ しよう か い じ か ん

と思ったら、さすが、太鼓の音
お も た い こ お と

の数の人数集まれから始まり、
か ず に ん ず う あ つ は じ

「いっしょのグループになっ

たら名前も聞けるよ。」と自己紹介の時間を取らず
な ま え き じ こ しよう か い じ か ん と

に運動の中に組み込んでいました。その後「しっ
う ん ど う な か く こ ご

ぽとり」をいろんなバリエーションでやってくれ

ました。この活動を通じて、学生、大学の存在も身近
か つ ど う つ う が く せ い だ い が く そ ん ざ い み ぢ か

に感じ、将来の夢につながる事も期待しています。
か ん しよう ら い ゆ め こ と き た い

③運動場にドッジボールやうずまきじゃんけんのコート
う ん ど う じよう

を描いておくと季節もいいので、たくさんの子が運動場
え が き せ つ こ う ん ど う じよう

に出てきて遊んでい
で あ そ

ます。いつもだと中
な か

庭の遊具で遊んでい
に わ ゆ う ぐ あ そ

た１年生も、今年度
ね ん せ い こ ん ね ん ど

は、初めから運動場
は じ う ん ど う じよう

に出て遊んでる子も
で あ そ こ

います。さらに、セーフティーマットや使っていないとびばこ
つ か

をリサイクルした台も置いておくといろいろな飛び方であそん
だ い お と か た

でいました。

昨年度末の校区福祉委員会で「西ノ 町 に 畑 があるから、子どもたちといっしょに栽
さくねん ど まつ こう く ふく し い いんかい にし ちよう はたけ こ さい

培活動でお年寄りと交 流 できないかな。」と提案がありました。「それはいいですね。何回
ばいかつどう とし よ こうりゆう ていあん なんかい

も来るのはちょっと 難 しいので、水やりもほとんどしないでいいサツマイモがいいです
く むずか みず

ね。」と実施することになりました。
じつ し

第１弾４月１６日（月）の５時間目帰る用意をして、３年生の９名で西ノ 町 に向かい
だい だん つき にち げ つ じ かん め かえ よう い ねんせい めい にし ちよう む

ました。５分ほどで着くと、１０名の方が待っていてくれました。今回は、トマトとさ
ふん つ めい かた ま こんかい

つまいもを植えました。このサツマイモは、第２弾の６月に植えるさつまいもの「つる」
う だい だん がつ う

の栽培用です。たくさんできることを期待しています。
さいばいよう


